
Consiglio Comunale INT 233 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

INIZIATIVE  A SOSTEGNO  DEL COMMERCIO:  APP TORINOMERCATI  E
RIDER  AIUTERANNO  SUFFICIENTEMENTE  ANCHE  I  19  BANCHI
SOPRAVVISSUTI DI VIA DI NANNI?

La sottoscritta Consigliere Comunale

PREMESSO CHE

 
La sottoscritta Consigliere lo scorso autunno ha ricevuto riscontro all’interpellanza 461/2024 dal
titolo  “Area  mercatale  di  Via  Di  Nanni:  diamo i  numeri?”  nella  cui  risposta  sono emersi  dati
aggiornati  e  a dir  poco allarmanti  rispetto all’attuale situazione del mercato di Via Di Nanni  a
seguito  della  pedonalizzazione  iniziata  nel  2007:
- Estensione territoriale del mercato: Prima del 2007, il mercato si estendeva lungo Via Di Nanni,
nel tratto compreso tra Piazza Sabotino e Via San Bernardino, lungo Via Chiomonte,  nel tratto
compreso tra Via San Bernardino e Via San Paolo, lungo Via Carrù, nel tratto compreso tra Via
Martiniana e Via Di Nanni, e lungo Via Volvera, nel tratto compreso tra Via Martiniana e Via Di
Nanni - […] Attualmente l’area pedonale destinata allo svolgimento del mercato comprende il tratto
di Via Di Nanni tra Piazza Sabotino e Via San Bernardino, escludendo Via Volverà, Via Carrù e Via
Chiomonte
- Numero di posteggi: Prima del 2007 il mercato contava n°123 posteggi successivamente ridotti, a
seguito  della  riorganizzazione,  a  n°85  (diminuzione  di  1/3  circa)
- Posteggi effettivamente occupati: il 22%, ovvero mediamente n°19.

 
EVIDENZIATO COME

 
L’ app  Torinomercati  (vedi  foto  allegate)  attualmente  citi  il  mercato  di  Via  Di  Nanni  facendo
riferimento alla sua estensione, o meglio all’oltre 1Km della Via Dante Di Nanni, essendo ad oggi i
banchi presenti pochi e mal distribuiti lungo l’area pedonalizzata, ma non abbia alcun riferimento
pratico per questo come per ogni altro mercato circa le informazioni dei banchi realmente presenti
(Ortofrutta,  pescheria,  macelleria,..);
 
Si  è  recentemente  appreso  mezzo  stampa  l’interesse  dell’attuale  Amministrazione  ad  ampliare
l’offerta dell’applicazione aggiungendo la possibilità di consegna a domicilio: è stato lanciato un

Pag 1 di 2



avviso  pubblico  per  raccogliere  le  manifestazioni  di  interesse  degli  operatori  potenzialmente
coinvolgibili  nella  gestione  della  delivery  dei  mercati;
 

 
INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

1. - Quali siano i dati riconducibili all’app Torinomercati dal lancio ad oggi: quanti download e 
utenti in due anni di utilizzo?

2. - Se intendano migliorare l’applicazione fornendo informazioni maggiormente dettagliate in 
merito all’offerta commerciale reale di ogni singolo mercato (n°banchi, tipologie, giorni di 
presenza)

3. - Quali iniziative stiano mettendo in atto per il sostegno del mercato di Via Dante di Nanni, così 
pesantemente e oggettivamente provato dalla post-pedonalizzazione del tratto mercatale

4. - Se intendano accorpare i pochi superstiti banchi del mercato di Via Dante Di Nanni in un’area 
della pedonale delimitata

5. - Se siano già disponibili esiti in merito alla manifestazione d’interesse per assegnazione del 
servizio delivery sui mercati cittadini

Torino, 04/03/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Elena Maccanti
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